



Comité Technique de Réseau SIAé

Compte-rendu

Service Industriel de l'Aéronautique

17 décembre 2020

Un CTR exceptionnel SIAé s'est tenu en visioconférence le 17 décembre sous la présidence du Directeur Central et de l'équipe de la direction centrale.

L'UNSA Défense était représentée par : Gilbert GIRARDO (Cuers), Bruno OSSOLA (Toul) et Emmanuel QUANTIN (Ambérieu).

Déroulement du CTR

Un CTR mené tambour battant afin de proposer au vote des élus, un projet d'arrêté afin que le SIAé puisse continuer son activité en 2021.

OCM – Organisation Centrale des Ministères

Sujet à l'ordre du jour du CTM du 2 décembre, le projet a été rejeté par l'ensemble des OS. Conformément aux dispositions du dialogue social le texte après quelques évolutions a été présenté à nouveau au vote des OS le 11 décembre.

L'UNSA Défense s'est abstenue lors de ce vote.

Cette réforme de l'EMA reste, selon ce qui a été présenté, dictée par la nécessité d'apporter une réponse aux dysfonctionnements internes constatés, et de pallier les réductions d'effectifs.

Pour les mêmes raisons l'UNSA Défense s'est abstenue lors du vote du projet d'arrêté spécifique SIAé. L'UNSA Défense considère que le maintien d'un Comité Technique Spécial est nécessaire à la poursuite d'un dialogue social dans le SIAé.

Le mot de la fin...

La ministre a apporté sa garantie concernant la préservation pour le SIAé, d'un fonctionnement en compte de commerce.

Dans une administration très attachée à la hiérarchie, une direction centrale et un échelon de direction aux yeux de certains, peuvent ne pas avoir le même poids.

Le directeur central, nous a assuré, que tant que les acteurs actuels étaient en place le principe d'autonomie acquis par le SIAé serait préservé.

